

BERITA TERBARU

Danramil 05/Karanggayam Kapten Inf Nuraharkanca Menghadiri Undangan Pengukuhan Paglondongan ReksaPraja tingkat Kecamatan Karanggayam.

Nasruloh - KEBUMEN.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 29, 2023 - 10:28



Kebumen - Untuk lebih mengoptimalkan peran Kepala Desa di Kecamatan Karanggayam dalam penyelenggaraan pemerintahan desa, pelaksanaan pembangunan dan pemberdayaan masyarakat di desa, pemerintah Kecamatan

Karanggayam mengukuhkan Paglondongan atau pengelompokan tingkat kecamatan dengan membagi menjadi 4 (Empat) Paglondongan. (Jum'at, 24 November 2023).

Hadir dalam acara Ini Camat Karanggayam Drs.Wahib Tamam,M.Si, Kapolsek Karanggayam Iptu Sri Eningsih,S.H dan Kepala Desa Se-Kecamatan Karanggayam.

Pembagian Paglondongan berdasarkan wilayah yang saling berdekatan dan berkaitan,diantaranya:

- 1.Paglondongan 1 (Satu) Ketua Bapak Djasirun (Kades Karanggayam) dengan wilayah desa Karangtengah,desa Karangmaja, desa Kajoran,dan desa Penimbun
- 2.Paglondongan 2 (Dua) Ketua Bapak Ahmad Suratman (Kades Ginandong) dengan wilayah desa Kalirejo,desa Binangun, dan desa Glontor
- 3.Paglondongan 3 (Tiga) Ketua Bapak Nur Sholeh (Kades Pagebangan) dengan wilayah desa Clapar,desa Logandu, desa Kebakalan,dan desa Karangrejo
- 4.Paglondongan 4 (Empat) ketua Bapak Suradi (Kades Wonotirto) dengan wilayah desa Giritirto,desa Kalibening,desa Gunungsari dan desa Selogiri.

Dalam acara ini juga dikukuhkan Bapak Djasirun Kepala Desa Karanggayam menjadi Glondong Sepuh atau sebagai Ketua Paguyuban Kepala Desa Se-Kecamatan Karanggayam.

Danramil 05/Karanggayam Kapten Inf Nuraharkanca berharap dengan Pengukuhan Paglondongan tingkat Kecamatan ini Penyelenggaraan pemerintahan tingkat desa semakin Handal dan lebih meningkatkan kinerja.

Karena dengan adanya Paglondongan ini otomatis segala aktivitas pemerintahan di desa bisa saling berkolaborasi, baik secara Intern dalam satu Paglondongan,Maupun Extern antar Paglondongan dan tentunya Dengan Pemerintah Kecamatan serta Forkopincam.

Sehingga dalam penyelenggaraan pemerintahan desa bila terjadi permasalahan bisa segera diatasi dan dicarikan solusi untuk kemajuan serta Kesejahteraan masyarakat di desa - desa di kecamatan Karanggayam yang menjadi tujuan dalam pemerintahan sesuai dengan Tugas dan Tanggung jawab nya masing-masing.

Redaktur : Nasruloh